

LA PRENSA

DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

Director-Propietario: VICENTE SAENZ

AÑO II

SAN JOSÉ, COSTA RICA, MARTES 22 DE FEBRERO DE 1921

NÚM. 424

Se ha firmado un tratado de defensa entre Inglaterra y Francia El Presidente de Alemania, Ebert, en un grave conflicto

La última función del American Circus

Anoche fué la última función del American Circus. El gentío que se aglomeró en las calles para entrar era tan desbordante, que ni en la taquilla ni en la puerta se podía dar a basto.

Jamás circo alguno ha tenido entrada como éste.

La función fué como todas, de lo más variada y magnífica. Todos los artistas, trabajaron muy bien.

El circo sale hoy para la ciudad de Alajuela, donde hará su temporada, luego dará funciones en Heredia, después en Cartago y por último en Limón, en donde saldrá para Panamá.

Match de foot-ball en Barba

El domingo que pasó tuvo verificativo en la villa de Barba un lucido mach de foot ball entre un team de la ciudad de Heredia y otro de Tibás.

La partida estuvo muy interesante. Resultaron empatados, y por consiguiente, las medallas que el doctor Baudrit iba a obsequiar a los vencedores, quedaron guardadas para cuando se juegue el desempate.

Después del mach, los jugadores fueron obsequiados con refrescos.

Daños de los muchachos

En la plaza de la Soledad se reúnen diariamente más de cincuenta chiquillos que causan serios daños en las casas vecinas.

Comienzan a arrojar piedras y rompen los vidrios de las ventanitas. A más de un transeunte le han arrojado piedras golpeándole seriamente.

De ello se ha pasado aviso a la Tercera Sección de Policía, para que ponga coto a tanto desmane de esos muchachos.

Casas para empleados

Se nos informa que la United dió comienzo en Limón a la construcción de casas de madera para sus empleados.

Será ello un nuevo barrio bien arreglado e higiénico, donde podrán residir muy cómodamente los numerosos empleados que esa compañía Frutera tiene en aquel puerto y lugares cercanos.

Las casas son de estilo moderno.

Disgusto por intereses

Anselmo Vastopin, hojalatero, trabajador infatigable, trabaja por su cuenta en el taller de don José Méndez, situado en el barrio de Santa Lucía.

Ambos convinieron mediante un módico alquiler por mensualidades explotar el negocio.

Los alquileres los percibe la señora Gertrudis de mano del señor Vastopin siempre con puntualidad.

Ayer tuvieron desavenencia y serios disgustos suscitados, en los que Vastopin presentó acusación por atropello e injuria, contra la señora Gertrudis.

El Agente Segundo Principal de Policía levantó la demanda.

Las autoridades inglesas son implacables con Irlanda Incidentes en las obras del Canal de Panamá

Los alemanes contra el peligro rojo-judío

BERLIN.—Se ha fundado en Alemania una organización semi-secreta por el estilo de la célebre Ku Klux Klan que funciona en los Estados Unidos para mantener la supremacía de la raza blanca en América.

Esta sociedad alemana se funda para combatir y aplastar a los radicales y a otros extremistas que se oponen a la vuelta de los Hohenzollern. Se dice que esta organización en el fondo es intensamente antisemita.

La idea de la sociedad fué promovida por el periódico «Deutsch Zeitung». El director del mismo, el clérigo prusiano Max Maurecher, es el líder del Ku Klux Klan tedesco.

Inglaterra apoyará a la Francia

PARIS.—Se ha publicado que Inglaterra ha convenido aceptar un tratado especial con la República francesa por el cual la ayudará militarmente siempre que ésta sea atacada, sin provocación, por los alemanes y sin que haya de contarse con la cooperación norteamericana, prometida por Mr. Wilson cuando se firmó el Tratado de Versalles.

Este acuerdo ha sido hecho por Lloyd George ahora para impulsar a Francia a aceptar el plan de reparaciones propuesto por la delegación inglesa en el Consejo de Premiers.

Ya entre la Francia y Bélgica existe un tratado semejante, de manera que se irá a una triple alianza contra el peligro alemán.

Una regata de New York a Ostende sin handicap

BRUSELAS.—El Rey Alberto I ha donado una copa para las regatas de yates de vela de varias naciones, los cuales harán la travesía de New York a Ostende, sin handicap, es decir, sin diferencias de tonelaje.

La regata es probable se inicie el día 7 de abril.

La Coalición armada no es paz

CHICAGO.—David Wayne Hill, que fué embajador de los Estados Unidos en Berlín, desde 1908 a 1911, en un discurso pronunciado en la Asociación Americana por los progresos de la ciencia, declaró que era imposible la paz permanente en el mundo mientras se pretendía mantenerla «por una coalición armada».

Mr. Hill continuó: «El actual convenio de la Liga que propone el mantenimiento de la paz por la fuerza militar o cualquiera otra Sociedad de Naciones que quiera emplear ese método preventivo, está llamada a fracasar en forma sangrienta.»

«La verdadera base de la paz permanente es la reforma, sin recurrir a las armas, y el establecimiento de un tribunal de justicia internacional.»

En Irlanda el revólver no da votos

DUBLIN.—El Gobierno sigue su política de represión implacable. Ha dado órdenes de castigar con la muerte

al que porte armas. Esta orden de guerra se cumplió sin piedad en el caso de Cornelio Murphy, acusado de llevar revólver. Fué sometido al consejo de guerra y poco después fué fusilado.

En un cementerio de Sligo han sido hallados varios revólveres escondidos entre las tumbas y algunas bombas explosivas.

Pronto estará nuestro país en comunicación telegráfica con México y Panamá

Labores del Sub-Director del ramo

En días pasados dimos cuenta de que en Guatemala se había inaugurado la nueva línea telegráfica entre aquella República y México.

Ahora bien, según los proyectos del señor Subdirector General de Telégrafos de Costa Rica, nuestro país no sólo estará en comunicación directa con México sino también con nuestra vecina del Sur, Panamá.

UN IMPORTANTE PROYECTO

Uno de los proyectos de mucha importancia, que el Sr. Sagot trata de llevar a cabo, es la línea telegráfica que nos pondrá en comunicación con El General.

Esta línea era de desearse ya, pues aquellos pueblos que van progresando día por día, necesitan de todos los adelantos.

Ahora bien, conversando con el señor Sagot sobre su proyecto, nos ha manifestado lo siguiente:

La línea telegráfica en proyecto a Buenos Aires pasando por El General, no atravesará el Cerro de la Muerte. Eso no es posible llevarlo a cabo tan fácilmente. Esta línea faldea el cerro por una depreciación de la cordillera que constituye el cauce del río Pejivay.

DE TUCURRIQUE A EL GENERAL

Los indios de El General toman ciertas veredas para llegar a Tuis en día y medio. Esas veredas son las que va a aprovechar el Sr. Sagot para tender la línea a aquella apartada región. Para hacerlo, la línea telegráfica partirá de Tukurrique, que donde hay una estación terminal, y tomará la cuenca del río Pejivay, uno de los afluentes del Rventazón. Tendiendo la línea por ese lugar, se economizan 5 kilómetros de vía, pues de Santa María de Dota, estación terminal por ese lado hay 100 kilómetros a El General y por Tukurrique 95.

La policía de la corona no descansa en su plan de impedir a los sinn ferners que posean armas.

El general Strickland dice que su plan es el mejor, y que si se le deja seguir adelante, él responde de la paz para dentro de seis meses.

LA LINEA LLEGARA HASTA

GOLFITO.

No es sólo ese el proyecto del Sr. Sagot. Una vez terminado el trabajo con El General, se continuará tendiendo la línea para pasar por Buenos Aires y llevarla hasta el lugar denominado Golfito, que se encuentra en la pura línea de nuestra frontera con Panamá, y que es donde se está haciendo una estación terminal del telégrafo panameño.

En consecuencia, dentro de pocos meses podremos comunicarnos directamente con Panamá.

El señor Sagot cree que este trabajo se llevará a kilómetro por día. En consecuencia, en dos meses y medio estará tendida la línea hasta El General.

Sólo le falta para empezar la obra el alambre necesario.

A PROPOSITO.

A propósito de esto, debemos advertir que los trabajos de la nueva línea telegráfica hasta nuestra frontera Norte, van muy adelantados.

La línea sale de Miramar y ya está pegando con Cañas. Se han tendido 95 kilómetros de alambre en el término de dos meses.

De Cañas seguirá para Bagaces y de allí directamente hasta Liberia. De Liberia continuará por el camino del Dr. Barrios hasta pegar en Valle Bremound, lugar terminal de esta nueva línea.

Esta quedará concluida en dos meses más y sólo faltan 45 kilómetros de alambre que pronto llegarán del exterior.

Habrán, pues, dos líneas con Nicaragua, lo que permitirá que las noticias y telegramas particulares sean despachados con mayor rapidez.

En Nicaragua se está tendiendo otra nueva línea que se empatará con la nueva de Costa Rica.

Aumenta la población en Francia

PARIS.—Por primera vez al cabo de muchos años las estadísticas muestran que la población de Francia aumenta. En el primer trimestre de 1920 los nacimientos fueron 424,668 y las muertes 356,722. La población era de 41.476,000 habitantes.

Un vapor alemán detenido

AMSTERDAM.—Según las autoridades del puerto, la detención del vapor «Odein», cuya partida de Hamburgo para Sur América debía efectuarse, no ha obedecido a sospechas de que llevase en su cargamento pertrechos para los revolucionarios venezolanos, sino por no tener sus documentos de despacho con sujeción a la Ley.

Amenaza paralización a las obras del Canal

PANAMÁ.—El Coronel Chester Harding, Gobernador de la Zona de Canal de Panamá, partió con dirección a los Estados Unidos y no regresará al Istmo. La renuncia de su cargo y su partida deja al Coronel Jay J. Morrow de Gobernador en funciones.

Los operarios mecánicos han renunciado por la retención del pago de las gratificaciones que recibían y la situación amenaza convertirse en una paralización de los trabajos en el canal, para la fecha en que terminadas las maniobras que están realizando en la costa occidental de Sur América, estén de regreso en ésta las escuadras del Atlántico y el Pacífico.

Apoyo a los católicos

CIUDAD DE MEXICO.—Al decir de «El Nacional» de esta ciudad, los católicos norteamericanos han ofrecido con su decidido apoyo 5 millones de pesos en efectivo con que puedan combatir sus correligionarios mexicanos, al radicalismo.

Afirma el periódico mencionado que el Cardenal Gibbons es uno de los líderes del movimiento en favor de los católicos mexicanos para la campaña que se proponen.

Los alemanes se quejan

BERLIN.—La prensa de esta capital comenta en tonos de amarga ira el plan de reparaciones acordado en París por los altos jefes de la Gran Alianza vencedora.

Las periódicos ratifican las declaraciones del delegado Mayer y dicen que ese plan es inaceptable, advirtiendo que los aliados han hecho un plan doblando las cifras acordadas en Bolonia en julio de 1920.

Se pide al Gobierno de Ebert que se oponga resueltamente a la ejecución de esas condiciones de París.

Investigando otro asesinato

NEWARK.—Ha sido detenido en esta ciudad Frank Ferraro, a quien se acusa del asesinato tres años hace Joseph Nazare, miembro de una cuadrilla de Brooklyn, que fué muerto en circunstancias muy extrañas en Yem-

Pequeños Robos

En poder de un dueño de casa del barrio del Pacífico fueron encontradas varias cosas, entre ellas un poco de zinc para techo, que eran propiedad del señor Bermúdez.

Todo eso se cree fue robado durante el incendio y vendido a dicho señor a precios muy ínfimos.

El no sabe quien fue el que llegó a venderle lo que se le decomisó.

De la Agencia

Una señora de apellido Brenes presentó acusación contra una vecina suya, por injurias y chismes.

La discordia reina entre ellas y de aquí los continuos ataques cada vez que se ven en el solar o la acera.

Diz que dicen los demás vecinos que tienen diversión a cada momento por las bravatas de ambas.

Paseo al campo

Los jóvenes Hecfor Vargas, Ibes Segura y Enrique Muñoz, organizaron el domingo un bonito paseo a la finca de don Tobías Sancho V., en Montes de Oca. Llevaron orquesta que amenizó el baile, una vez que hubo pasado el almuerzo.

Muchas fueron las señoritas que alegraron con su presencia la fiesta. La familia del señor Sancho atendió finamente a los visitantes quienes fueron muy obsequiados.

Abusos de confianza

En el barrio de Aranjuez es raro ver un policía, no obstante ser un barrio grande y muy poblado.

A esto se deben los abusos de confianza que allí se cometen muy a menudo.

Por ejemplo, hay gentes que tienden vacas. De noche las sueltan y esos animales se van a pastar a las cementeras ajenas, destruyendo jardines y huertas que devoran de la noche a la mañana, causando con ello grandes molestias a los vecinos.

Sería bueno una vigilancia más estricta por parte de la policía.

A las familias

Rogamos a las familias de nuestra clientela que cuando necesiten MAS DE TRES TRABAJOS, se sirvan avisarlo, o bien no escoger DIAS FESTIVOS o DOMINGOS en los que ordinariamente tenemos mucho trabajo.

FOTOGRAFIA SOTILLO

Apartado 928 — Teléfono 437

bers, New York.

Nazarre murió según se dice en un intento de ir a matar a Farraro, como prueba de valor para poder ingresar a la partida de la mano negra de la cual eran leaders Ferraro, Angelo Stronia y Angelino Territi.

Angelino Territi fué detenido tres días hace en Brooklyn y Stronia se encuentra en Sing Sing.

EDITORIAL

La Carabina de Ambrosio

No de otra manera puede llamarse el famoso convenio celebrado entre el Secretario de Relaciones Exteriores y el Ministro de su Majestad Británica en Costa Rica, para solucionar dos reclamaciones de súbditos ingleses, contra los efectos de la Ley de Nulidades.

Dijimos en pasada edición que LA PRENSA se abstiene de «felicitar» a nuestro Canciller, porque aún no conocía el texto de ese convenio, al revés de otros colegas quienes sin datos concretos al respecto, ya batían palmas por adelantado y llenaban de ditirambos al Excelentísimo señor Secretario de Relaciones Exteriores.

Hoy sí podemos emitir opinión acerca del pacto referido porque lo tenemos a la vista, publicado en el diario oficial de esta misma fecha. ¡Y a fé que nos remordería la conciencia de ciudadanos honrados, si hubiéramos caído en la debilidad imperdonable de felicitar al Canciller!

La actitud de este funcionario público fué enérgica y vibrante al principio de las negociaciones, en las primeras notas que se cruzaron entre la Secretaría a su cargo y la Representación Británica. Pero su entereza fué decayendo poco a poco, día tras día, hasta firmar una convención que—de haberse mantenido en el mismo temple del comienzo—jamás hubiera suscrito.

En dicho pacto, todos los considerandos tienden a procurar buen ambiente a la causa de los ingleses, como que si el pueblo de Costa Rica no tuviera un solo argumento en su favor. Al Gobierno de la República no se le otorga ninguna ventaja: todas las facilidades se las reservan los súbditos británicos reclamantes.

En cuanto a la Concesión Amory, el Gobierno de Costa Rica y la Compañía interesada se someterán a la decisión de un árbitro, el Excelentísimo señor Ministro Plenipotenciario de España en Centro América... si la Compañía interesada acepta ese nombramiento.

En cuanto al reclamo del Royal Bank, será sometido a los tribunales un caso semejante que pueda servir de norma para conocer el criterio de la Corte Suprema de Justicia (???) quedando mientras tanto en suspenso la acción diplomática.

No nos explicamos cómo puede haber un solo costarricense de corazón, capaz de defender los derechos de su patria, que felicite al secretario de Relaciones Exteriores, «por el enorme y monumental «triumfo» diplomático que acaba de obtener.

La obra civilizadora de los norteamericanos en Nicaragua

Detalles del asalto a los talleres donde se edita "LA TRIBUNA"

En días pasados dimos cuenta, por medio de un despacho recibido de Managua, Nicaragua, del asalto a los talleres del diario «La Tribuna», llevado a cabo por los soldados norteamericanos.

Hoy podemos dar minuciosos detalles de ese hecho que pone muy a las claras la «gran obra civilizadora» de los yanquis.

Serían las 15 horas del día domingo 6 del corriente, cuando los tranquilos vecinos del barrio de Candelaria vieron desfilar en debida formación a un destacamento de treinta soldados norteamericanos, de los acampados en el Campo de Marte, dirigiéndose a la calle 3 Norte, donde se encontraban los talleres de «La Tribuna», cuyo Director, Redactor y Administrador lo es don Salvador Buitrago Díaz. Nadie sospechaba lo que iba a hacer ese grupo de soldados que iban armados de revólveres y bastones.

Llegados a la casa donde se encuentra instalado ese periódico, veinte de los soldados cogieron una enorme soga con la cual descargaron fuertes golpes sobre la puerta, hasta conseguir abrirla. Así destruyeron todas las demás puertas. Instantes después, todo el grupo, cantando salmos a su «Victoria» penetraron a los talleres destruyendo todo lo que encontraban al paso: las cajas, maquinarias, colecciones, muebles, paredes, etc. En fin la casa quedó por dentro en ruinas.

Poco después de haberse retirado los soldados siempre en debida formación y a la vista y paciencia del asombrado público, llegaron los empleados y el propietario del periódico así como también muchas personas de valer. Allí mismo se procedió a suscribir una acta sobre los hechos.

También, llamados por el Director de «La Tribuna», se presentaron el Alcalde don Maximiliano Borge, y los Sub-Secretarios de Hacienda don Carlos Huete Herre-

ra y don Adán Cárdenas, para que presenciaran los daños. Por último, llegaron los Jueces del Crimen don José Benito Rosales y don Alonso Conrado y el Notario don Felipe David Suazo, quienes procedieron a levantar el proceso correspondiente.

Muchas son las personas que han rendido declaración sobre este hecho inólito llevado a cabo por los soldados yanquis. Varias vistas fotográficas se han tomado para que quede memoria de la obra «civilizadora».

La policía apareció en el lugar del suceso cuando ya los yanquis iban a distancia, y no fué posible darles alcance.

La indignación en el pueblo sensato era grande. El público se aglomera frente a «La Tribuna» para custodiar en caso de un nuevo ataque.

Un Resguardo de veinticinco hombres fué colocado el domingo por la noche en el cuartel de la Momotombo y una parte de la Guardia de Honor del Presidente disolvió el grupo del pueblo.

Solamente dos personas aprobaron satisfechos lo que se había consumado; son ellos los señores Rafael Duarte y Felipe Avilés. (Algún día les allanarán sus casas).

Desde temprano de la noche del domingo fueron mandados a cerrar todos los establecimientos donde se vende licor, para evitar así que se encendieran los ánimos de las gentes del pueblo.

Al día siguiente por la mañana, la Legación Norteamericana se presentó en el lugar del asalto para inspeccionar los hechos.

Muchas son las protestas que se han publicado.

Escrito lo anterior, hemos tenido noticia de que el Secretario de Marina Mr. Daniels ordenó el castigo de los marinos que cometieron ese atropello, juzgándolos una corte marcial.

La Sociedad al Día

VIAJEROS Y VERANEANTES

De Heredia estuvo entre nosotros don Tranquilino Ulloa h.

—Regresó a su finca «La Delia» en Siquirres, D^a Juanita Z. de Pagliarini.

—Don Guillermo Soto partió para Alajuela.

—En Heredia estuvo de paseo la estimable señora D^a Nemesia Zamora v. de Chavarria.

—De Guápiles vinieron don Hermógenes Rodríguez, don Mario y don Carlos Chamberlain.

—Regresó de su gira comercial por la República don Bernardo A. González.

—Don Gustavo Pacheco regresó de Ochomogo.

—La simpática señorita Sarita Miduro regresó de Limón donde pasaba su temporada de verano.

—El lunes próximo saldrán para Guatemala el Lic. don Luis Cruz Meza y familia.

—En Puntarenas se encuentran de temporada don Edmundo Gutiérrez y sus sobrinos Roberto y Carlos.

—Estuvo entre nosotros, procedente de Cartago, don Juan Rivera.

—A pasar una corta temporada para Poirero Cerrado partió la señorita Carmen Zamora A. Le deseamos una feliz temporada.

—Para el puerto de Puntarenas irá a pasar una temporada la señorita Socorro Chavarria.

ENFERMOS

Mejor de salud se encuentra la señora doña Talía Chaverri de Quesada.

—La apreciable señora doña Agustina Monge de Chaves después de una grave dolencia se encuentra en vías de restablecimiento, gracias a los cuidados y celo del apreciable médico don Aniceto Montero y os solícitos cuidados de su distinguida familia. Lo celebramos.

REGRESA UNA COLONIA

VERANIEGA

Hoy regresa la colonia veraniega que se encontraba en Cot. Ningún contratiempo han tenido y si más bien muchas diversiones y paseos por las serranías de aquel pintoresco pueblo.

ATENCION

AL DOCTOR SAENZ

El domingo le fué obsequiado un Match de Foot Ball al apreciable médico y director del Sanatorio Carit don Jorge Sáenz y su apreciable señora doña Miña Collado de Sáenz, por los simpáticos sporman de Tierra Blanca. Después del Match fueron obsequiados por el Dr. y su distinguida esposa con un refresco.

Ecos de la Sesión de ayer en el Congreso

Fue aprobado en segundo debate el contrato con don Marcial Peralta para la explotación de la caibuya.

Puesto a discusión la Ley de Caminos, Monge movió en el sentido de nacionalizarlos todos.

Algunos señores diputados se muestran adversos a la moción, pero el proponente insistió en su tesis.

Después de corto debate, fue desechada.

Sol-y quiere entonces la municipalización de los caminos.

Nuevo debate, en favor y en contra, pero Soley ganó la partida, su moción fue aprobada.

Hecho esto se levantó la sesión a las 17 horas.

Sobre los Precios del Ganado

Los Motivos del Alza

La competencia que existe en las plazas de ganado promueve el alza consiguiente con perjuicio del consumidor.

A los mercados acuden agentes compradores de una compañía que tiene la concesión para exportar ganado en cantidad ilimitada, bajo la condición estipulada de introducir al país un 25 ojo más de lo exportado.

¿Quién fiscaliza el cumplimiento de esa cláusula del contrato?

¿Quién controla ese porcentaje? Esa misma compañía exportadora es la que acude a los mercados y

compra el ganado mejor y escogido para poder cumplir sus compromisos en el exterior.

De esta marcada competencia resulta la elevación de precios, con perjuicio directo para el detallista que tiene que pagar ganado quizás mediano al precio que lo elevaron los competidores, y el consumidor que adquiere carne corriente por un costo exagerado.

Llamamos la atención sobre este asunto, que bien merece analizarlo, e indagar lo que hubiere en su fondo para remediar el mal.

Fábrica de Café y Cacao de Ricardo Dorado

Teléfono 804

Apartado 24

Se emplean las mejores clases de CACAO Y CAFÉ La clientela de esta Fábrica lo justifica AVENIDA CENTRAL, 100 varas al Oeste del Mercado Unico Agente en Limón: BORRAS

La Botica Americana

Acaba de Recibir

Poción Antygripe para la tos y calenturas producidas por la Grip

TOSFERINICA Jarabe contra la toserina

OBLEAS contra el trancazo

Boy Scouts ROGELIO FERNANDEZ GUELL

Hago saber a los miembros de este Cuerpo que para los preparativos del viaje a Panamá, quedan suspendidas hasta hoy las vacaciones de que disfrutaban, debiendo presentarse todos mañana martes 20 de los corrientes al local de la Escuela Porfirio Brenes a las 5 p. m. Así mismo hago saber, a quienes interese que las tarjetas extendidas en el año 1920 quedan sin valor alguno.

H. VON BULOW, Jefe del Cuerpo «R. F. G.»

Zapatería Italiana

de Carmelo Calyosa Cuesta de Moras

Nueve calzados son los mejores, y por eso son los más elegantes los más cómodos, los más baratos y los de mayor duración.

La Prensa de Managua y La Compañía Mercedes Navarro

Por los diarios últimamente recibidos de nuestra hermana vecina, nos informamos del éxito ruidoso que obtuvo la Compañía Mercedes Navarro.

Muchos son los elogios que dedican al conjunto que forma la Compañía, en cuantas representaciones llevan a escena, de lo que resulta que cada obra se hace más intensa que las anteriores. Acaban de estrenar un drama de Claudio Farrere, «El Hombre que asesinó», y por las crónicas que tenemos a la vista, vemos que la obra fué presentada con todo lujo, realmente grandioso en decorados y vestuario.

La obra de Farrere, de un género absolutamente nuevo, de altísimo valor trágico, fué interpretada magistralmen-

te por todos los personajes que en ella tomaron parte, dejando honda impresión en el público.

Se desprende que la Compañía es perfecta en todas sus partes por los diferentes generos que abarca.

Si en la alta Tragedia y en el drama resaltan sus trabajos escénicos, de mucho más mérito artístico son los ejecutados en la fira comedia.

Por ello el entusiasmo decrece; y se desea que pronto se inaugure la temporada anunciada, pues a juzgar por los comentarios que se hacen en los centros sociales y reuniones de familia, el principal éxito lo tiene asegurado la Compañía.

R.

TEATRO VARIADADES

MARTES 22 DE FEBRERO DE 1921

La preciosa cinta por TILDE KOSSAY

La Condesita de Montecristo

Tres primeros Episodios - 9 actos. Mañana miércoles, gran final de la CONDESITA DE MONTECRISTO

Faltando al respeto Turno en Hatillo

Fué citado a la Agencia de Policía un sujeto de apellido Trigo por faltas a la moral, públicamente.

Principalmente donde hay niñas de corta edad, el individuo en cuestión lleva a cabo sus faltas.

También se le ha acusado como sospechoso de la desaparición de setecientos colones de la casa donde reside.

El indiciado niega los hechos que se le imputan.

Resultó brillante la fiesta organizada por los vecinos de Hatillo, con el fin de recolectar suficientes fondos a beneficio del templo de aquella localidad.

Muchas familias de esta capital estuvieron, lo mismo que de San Sebastián, quienes ayudaron con valiosos donativos para las rifas. Hubo gran animación y mucho entusiasmo. Una filarmónica amenizó la fiesta que terminó ya avanzada la noche.

Joyería y Platería

-DE-

VICENTE PALAVICINI

Frente al Almacén Robert

PRECIOS BAJOS :: TRABAJO GARANTIZADO



Máquinas Underwood

AGENTES

Piza e Hijos

Fume sólo PUROS DIPLOMATICO de B. A. González & Co.

Estos llevan un anillo especial

DIRECCION: Frente al costado Norte de la Catedral. Contiguo a LA ESMERALDA

Teatro Nacional En la primera decena de marzo - Primavera de 1921

PRESENTACION DE LA COMPANIA ESPAÑOLA DE ALTA COMEDIA,

MERCEDES NAVARRO

EN LOS FANTOGCHES DE PIERRE WOLF

PUESTA COMO DEBE SER—TEMPORADA PRO ARTE

NUESTRO REPERTORIO DE ESTRENOS SERA UNA REVELACION

DINERO Se Necesitan 1500 Colones

A plazo fijo o en amortizaciones mensuales

Buena Garantía

Ofertas por escrito al Apatado 913.—a M. H.

Mentoltymol

Esta medicina, lo mismo que otras de mayor costo es EFECTIVA Y CONFORTANTE, alivia el dolor y malestar, sana, cicatriza, refresca, desinfecta, desinflama.

PARA TODO SIRVE y en el hogar SIRVE PARA TODOS, desde el niño hasta el anciano.

UNICOS AGENTES EN COSTA RICA:

BOTICA ORIENTAL — San José

Notas de Las Juntas de Abangares

Los víveres en esta localidad no son tan caros. Una lata de maíz vale ₡0,30; los frijoles ₡1 el cuartillo; manteca a ₡1 libra; arroz a ₡0,30 libra, sal a ₡0,10; café a ₡0,50 pan, un boyo de 3 onzas, ₡0,10.

Hay abundancia de granos, lo mismo que de manteca, y escasez de frutas; solo hay naranjas.

Nuestro Jefe Político, don Rosendo Esquivel, es una persona muy práctica, imparcial, y bienhechora. El pueblo está contento con su actuación. Su Secretario, don Chepe González, es de gran conocimiento en los asuntos de la Jefatura, y es muy popular en la localidad.

El señor Alcalde, don Miguel Murillo, es persona bien querida. Trabaja constantemente y se le respeta. Su Secretario señor Caravaca, también se dedica constantemente al trabajo. Cuando no es hora de oficina se va a trabajar como telegrafista de la central. Es muy querido por todos los vecinos.

Nuestro municipales, señores Aguilar, Lara e Izaba, se preocupan mucho por el progreso local. Muy al contrario de otras municipalidades nunca faltan a una sesión. Todos son elementos honrados e independientes. Se preocupan mucho por la economía.

Continuaré.

CORRESPONSAL

Dr. Joaquín Berrocal

Participa a su clientela que ha abierto su oficina profesional en Cuestas de Moras frente al Dr. don-Ramón Zelaya.

TELEFONO 224

POR ₡ 2.25

enviaré por correo una cajita COMBINACION SANTALLA conteniendo. Una caja de polvos para la cara con dos onzas, una mota para polvos, un espejo redondo con su nombre y un frasco de perfume Florida, extrafino.

Dirección: SRTA. LIDILLA CESPEDES, Apartado 40.—Heredia.

Esos lecheros

Hoy día no se puede tomar leche conforme sale de la ubre de la vaca. Casi todos los lecheros ambulantes, a más de desnatillarla, la revuelven con agua.

Y para colmo de males, la están vendiendo actualmente a razón de ₡0,35 la botella.

Eso no obstante la minuciosa vigilancia que hay sobre leches.

Botica NACION AL

PASO DE LA VACA

Depósito permanente y exclusivo del famoso Vermicida Infantil el salvador de millares de niños atacados del terrible mal de lombrices. No acepte imitaciones con nombres parecidos. Exija el único, el legítimo Vermicida Infantil de la Botica Nacional.

Próxima Boda

Hemos recibido la siguiente participación:

«María Luisa Coronado tiene el gusto de participar a Ud. el próximo matrimonio de su sobrina Rosa con el señor don Isaías Meléndez L. que se verificará el 5 de marzo, a las 20 horas, en su casa de habitación.—San José marzo de 1921.—Tila Meléndez L. tiene el gusto de participar a Ud. el próximo matrimonio de su hermano Isaías con la señorita Rosa Coronado R.—Heredia, marzo de 1921.

Al agradecer la atención nos anticipamos en formular nuestros votos de felicidad para los contrayentes.

La Cruz Roja Herediana

Es esta una asociación de maestros y de algunos particulares entusiastas, que desde el año pasado, y con motivo de la epidemia que azotó al país, quedó formada de una manera permanente. Desde entonces ha venido haciendo una labor intensa hasta donde sus escasos recursos se lo han permitido. Todo hecho en el mayor silencio, pero con fe y corazón; de tal manera que su existencia era de casi todos ignorada.

Ahora está tomando mucho más incremento, y se nota en sus miembros bastante entusiasmo por continuar adelante con la labor empezada. Tendrá también un radio más extenso en la localidad, pues posiblemente ingresarán algunos maestros y particulares más.

Uno de los fines quizá más hermosos que persigue esta institución, es:

Hacer por medio de la higiene, una ciudad sana.

Cooperar ya sea en una o en otra forma en bien de esta clase de asociaciones, es ayudar, como todo buen ciudadano, al engrandecimiento de la patria.

Los Riquelme se despiden

Los señores Juan Estrada y Alfredo Martínez, Representantes del American Circus, se despiden del público y dan las gracias por la buena acogida que se les dispensó, en nombre de don Evaristo Riquelme y del resto de la Compañía, inclusive Loyall.

COLEGIO MONTERO

CON INTERNADO

PIDA INFORMES Teléfono, 1646

Efectos de un Pleito

En un pleito que se suscitó en San Francisco de Dos Ríos, entre dos vecinos Solano y Ramírez, perdió este último un revólver y un sombrero.

Por mucho que se buscaron los objetos no fueron hallados.

Más tarde, una señora del lugar dió con las prendas, quien las entregó a un amigo del pueblo para que averiguara su dueño y fueran entregadas.

Cuando Ramírez supo lo ocurrido, se presentó a reclamar el revólver y sombrero y se le dió que «buscara otro con más manteca».

Ramírez por no verse en más dísgustos dió por perdidos sus objetos, diciendo con satisfacción: «estos son los resultados de los pleitos».

Ampliación de Cañería en Santo Domingo

Parece que el Ministerio de Fomento promete ayudar directamente al Municipio de Santo Domingo de Heredia para los trabajos de ampliación de la cañería.

Los vecinos de aquel lugar se muestran satisfechos por esta actitud que tiende a mejorar en gran parte una necesidad de suma importancia para el ecindario.

Se ve que trabajan

La Secretaría Municipal despachó más de cien asuntos pendientes de resolución de principios del año pasado.

Se ve, pues, pues los señores regidores, muy al contrario de otros, abrevian las discusiones y acentúan su labor.

Entre esos asuntos despachados se encuentran muchos de suma importancia que han sido bien estudiados en la Cámara Municipal.

Nos visitan el periodista don Joaquín S de Irazabal

Hoy, en las primeras horas de la mañana, tuvimos el gusto de recibir en nuestras oficinas al culto caballero y distinguido periodista madrileño, don Joaquín S. de Irazabal, quien recorre los países hispano americanos en gira periodística y propaganda comercial.

La Prensa se complace en presentarle su más atento saludo y en desearle una grata permanencia en nuestro país.

Librese de Callos Doloridos

«Gets-It» los reblandece de tal modo que se desprenden sin dolor.

No hay más dolor después de aplicar unas cuantas gotas de «Gets-It» sobre el callo o callosidad, y se secan en el acto.



En un día o dos Ud. desprende al persistente ingrato, casi sin sentirlo. Es el final del callo y el fin de su tortura. Millones de personas que se han quitado de sufrirlos por medio de «Gets-It» dicen que es el único método razonable para librarse de ese tormento.

«Gets-It» el callidísimo infalible se vende en cualquier Droguería o Botica. Fabricado por E. Lawrence y Cia., Chicago, E. U. A.

Unicos Representantes

DISTRIBUIDORES The Costa Rica Mercantile Co.

Sección Informativa

ESTAN DESCONTENTOS

Parece que en Palmares no están contentos con el Jefe Político.

De la terna respectiva que envía ron al Ministro de Gobernación, se escogió al tercer nombre y no al primero, como es de costumbre. Los vecinos querían a otra persona. En fin, allá ellos.

DE LA MUNICIPALIDAD

Hoy celebra sesión la Municipalidad. Entre los asuntos de que conocerá están los siguientes: correspondencia, informes, propuesta de don Fausto Calderón Coto sobre la venta de una propiedad, reclamos y apelaciones.

Lo que falta es que los señores Regidores concurren.

MATRIMONIO

Anoche se verificó el matrimonio de don Rafael Chinchilla Quirós con la señorita Buenaventura Brizuela Villalta, en San Pedro de Montes de Oca. Les deseamos muchas felicidades.

REZAGO DE TELEGRAMAS

En la oficina de la Central de Telegrafos se encuentran telegramas rezagados para las siguientes personas: Rafael Lobo, José Umaña, Francisco Pastrano, Dolores Céspedes, Marco Tulio Sáenz, Clemencia Valerín, Rafael Campos (dos), Lic. Filadelfo Salazar, Pacífica Q. de Sequeira, Lic. Leonardo Rodríguez y Sofía Sáenz.

TURNO

El domingo que pasó hubo un turno en la iglesia del Carmen de Heredia. Se logró recolectar la suma de doscientos colones, que son destinados a reparaciones del templo.

VOLVERA AL MAGISTERIO

Se dice que el competente maestro don Carlos Lizano volverá al Magisterio. Ojalá sea cierto esto, pues es un buen apóstol de la enseñanza y muy querido en Heredia.

SALIDA DE UN TREN

Por gestiones de la Municipalidad de Alajuela se dispuso fijar en el itinerario que registró desde el primero de marzo próximo, las 9 y 30 para la salida del tren de pasajeros de Alajuela a esta capital.

PAGANDO MAS DANOS

El Ejecutivo acordó pagar la suma de ₡ 3652 como indemnización total de los daños y perjuicios que alegan los señores Delcore Aronne y Compañía, con motivo de los tumultos populares ocurridos el 2 de septiembre de 1919.

EL CONTRATO DEL FERROCARRIL

Ya se publicó en La Gaceta el contrato celebrado entre la Secretaría de Fomento y Mr. Harold Henry Juchem para la construcción del Ferrocarril al Guanacaste.

Así, pues, ya es ley de la República.

Todas las modificaciones hechas por la Cámara de Diputados fueron aceptadas por el contratista.

NO ESTAN DE ACUERDO

Se dice que existe algún descontento entre algunos comerciantes en pequeño por el cierre dominical.

No creían ellos que la policía les fuera a obligar a que no vendieran artículos que no son de pulpería y que en nada afectan al fin que se persigue con tal disposición.

ESCANDALO EN UN TRÁNVIA

Anoche, como a las 22 horas se promovió un gran escándalo en uno de los carros del tranvía que venía de la Sabana. Cinco individuos, completamente ebrios no querían pagar del viaje. El conductor trató de hacer que desocuparan el carro con buenos modos. Los sujetos, a pesar de que en dicho carro venían muchas señoritas, no tuvieron inconveniente en hacer escándalo e iban a atacar a golpes al motorista y conductor. Gracias a que otros jóvenes intervinieron en el asunto, pudo evitarse ese escándalo que iba a terminar en bofetadas.

EMIGRADOS

Ayer llegaron al país más de veinte italianos que han emigrado para estas tierras en busca de nuevos horizontes.

VICTIMA DE UN CACO

El joven don Claudio Gallardo fué víctima de un caco. Llegó a su oficina y colocó el saco sobre una paraguera. Se puso a trabajar y en esos momentos un caco se llegó al lugar donde estaba la prenda, logrando puitarle la billetera que tenía algún dinero y otros objetos. Se ignora quien haya sido el autor de ese carterazo.

Este parásito produce picazón o rasca. Los brazos, las piernas, la espalda y el pecho, se llenan de depósitos produciendo picazón.

ACEITE VERDE

cura esta enfermedad tan penosa y sirve también para destruir los piojos.

Pídase en las principales boticas. En Cartago

FARMACIA ESPAÑA

LUCAS MORUA, Farmacéutico

Luis Vásquez Quirós

Se hace cargo de toda clase de construcciones por dirección o por contrato, contando con una larga práctica, de todos conocida. Ofrece, asimismo, un nuevo taller de carpintería y depósito de maderas del Pacífico, atendiendo toda orden por grande que la sea.

Calle de la Estación al Atlántico, contiguo a la Fotografía Hernández

STRUCK & ALVARADO

Depósito de Maderas "EL COYOLAR"

SAN JOSÉ - Teléfono 533

Surtido completo de toda clase de maderas—Precios los más bajos de plaza—Se atienden órdenes a domicilio y Provincias.

Situado en la Calle Central, frente al Hotel Washington.

IMITADA POR TODOS Cerveza Traube IGUALADA POR NINGUNO

En México subsistirá la nacionalización del petróleo

Política que seguirá la Sría. de Industria y Comercio

MEXICO.—Muy interesantes declaraciones ha hecho el nuevo Ministro de Industria, Comercio y Trabajo, Lic. don Rafael Zubarán Capmany, en una entrevista que concedió a los periodistas metropolitanos.

Cuando fué interrogado acerca de la política que se seguirá en el futuro en la cuestión del petróleo, contestó el Lic. Zubarán que la nacionalización del petróleo subsistirá en la República y que se seguirá llevando a cabo como hasta ahora, pero dentro de un cauce verdaderamente moralizador, a fin de que las riquezas de la Nación, sobre todo ésta que constituye la principal, produzcan verdaderos beneficios para la patria y no únicamente sirvan para favorecer a los favoritos de los altos funcionarios públicos.

Querétaro, pero que si ha habido prácticas inmorales, él procurará eliminarlas en lo sucesivo, porque cualquier principio noble tiene que ir al fracaso cuando existen intereses mezquinos en su aplicación.

Se sabe que se han suspendido las concesiones para perforaciones en las zonas federales, con el objeto de estudiar las concesiones otorgadas, para ver cuáles son las que pueden subsistir.

Además, las futuras concesiones únicamente se concederán cuando los solicitantes demuestren tener empresa organizada, capaz de intentar la explotación petrolera.

MEXICO.—El Licenciado don Manuel de la Peña que forma parte de la Junta Consultiva del petróleo, y a quien se pidió una entrevista para tratar de esta cuestión, que olvidada ya, ha resurgido con motivo de los cambios que se han operado en el personal administrativo de la República dijo lo siguiente:

«Una pugna de intereses, una pugna más seria de la que hasta ahora ha habido tendría que surgir en México si se tratara de modificar nuestra actual legislación petrolera, dándole las modalidades que pretenden los magnates norteamericanos.»

El señor Ministro Zubarán no quiso expresar su parecer sobre los otorgamientos de concesiones dadas en días pasados y se negó a aludir a las prácticas seguidas hasta hoy en tales asuntos; ni a los estudios que sobre esta cuestión de las autorizaciones otorgadas está haciendo el Gobierno, concretándose únicamente a manifestar que México sostiene la nacionalización del petróleo conforme lo establece la Constitución de

¡BUSCA V. FRUTAS SABROSAS
EXQUISITAS GOLOSINAS ACUADADAS

LA SULTANA

ALBERTO M. BLANCO
CALLE de ALFREDO VOLIO

La Constancia

Acaba de recibir un gran surtido de Camas de Hierro, Catres de varios tamaños y preciosas camitas para Babys.

La ventana de las últimas consiste en un resorte que permite a la madre bajar la barandilla sin esfuerzo, acostar al Baby y subir de nuevo la barandilla sin que el niño pueda ser despertado.

LA IMPERIAL

TIENDA DE SOMBREROS

Federico Aymelich

Gran existencia de sombreros de Pita, Fieltro y Paja. la Última Novedad

EN TODO ESTILO DE TODO PRECIO

Ventas al detalle y al por mayor. No compre su sombrero en ninguna parte sin antes ver los de esta casa

LA MODA

Tienda de Calzado de Santiago Sebantino

Materiales de primera calidad importados directamente por el propietario.

CALZADO en todo estilo para señoras, señoritas y caballeros.

Calle de la Estación al Atlántico

La Geisha y La Feria

GIRALT HERMANOS

Especialidad en el servicio para bailes, bautizos y matrimonios.

MERCADERIAS DEL INCENDIO

EN LA VIOLETA

TIENDA DE NOVEDADES Y ROPA HECHA FRENTE AL INCENDIO

GRAN BARATILLO DE TODA CLASE DE GENEROS A MENOS DE LA MITAD DE SU VALOR

Fíjese bien en LA VIOLETA, de ZELEDON HERMANOS

LA VIOLETA, 90 VARAS AL NORTE DE LA BOTICA ORIENTAL

Imp. Falcó & Borrásé

GAS - LINA

"WICO"

HA LLEGADO

para la COSTA RICA COMMISSION Co.

Pídanos Precios

Afrecho de Trigo, Avena, Alfalfa y balsa, acaba de recibir

LA INDIA

TOMAS FERNANDEZ & HNO.

United Fruit Company

SERVICIO DE VAPORES

PARA NUEVA YORK

Servicio semanal de vapores de Nueva York a Limón y viceversa. Llegan a Puerto Limón, vía Colón, los domingos en la mañana y salen para Nueva York, vía Habana, los lunes en la tarde. Estos vapores, durante la estación de turismo, tienen un número limitado de camarotes disponibles para pasajeros.

PARA COLON

Durante la estación de turismo, los vapores «SAN BLAS», «SAN BRUNO» y «SAN GIL», que semanalmente hacen el servicio entre Limón y Boston, saldrán de Puerto Limón los viernes o sábados en la tarde y harán escala en Colón, donde podrá hacerse conexión con otros vapores de esta misma Compañía para Bocas del Toro, Nueva Orleans, Cartagena, Puerto Colombia, Santa Marta, Kingston y Santiago de Cuba.

PARA BRISTOL, INGLATERRA

Quincenalmente saldrán de Puerto Limón, para Bristol, Inglaterra, uno de los vapores de la «ELDERS & FYFFES LTD» y harán escala en Colón y Kingston, Jamaica. Estos vapores aceptarán pasajeros y carga para dichos puertos.

Todos estos servicios están sujetos a cambios sin previo aviso. Para más informes dirigirse a las Oficinas de esta Compañía en Limón o San José, o a los Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

G. P. CHITTENDEN, Administrador.

San José, Enero de 1921.

GANGA

Recibimos en consignación:

ZARAZAS INGLESAS igual calidad y ancho a las «Americanas Legítimas», en todos estilos y colores.—Vendemos a @ 0.43 la yarda, al contado

JUAN KNOHR HIJOS

CUANDO NECIESTE UN TRABAJO CONSULTE LOS PRECIOS DE LA

IMPRENTA MARIA v. DE LINES

TELÉFONO 255 APARTADO 101

Actividades de las expediciones exploradoras

Después de cuatro años de inactividad durante la Guerra Mundial dieciséis expediciones exploradoras han reanudado la línea de las investigaciones científicas.

Expedición Antártica británica

Una de las más importantes es la Expedición Antártica, británica, comandada por John Lachlan Cope, antiguo Comandante de la Armada Británica. Tiene un fondo de \$ 750,000, cuenta con cinco buques, 125 hombres, varios aeroplanos y poderosos aparatos de telegrafía inalámbrica. Ha partido por un término de cinco años y tiene por objeto la circunnavegación del Mar Antártico, la exploración del Polo Sur, la localización de nuevos campos de ballenas y el descubrimiento de supuestos campos de oro, plata, carbón y rubies.

Expedición al Polo Norte

El Capitán Roal Amundsen, que descubrió el Polo Sur en 1911, dejó a Nome, Alaska, en Agosto de 1920 en un intento de llegar al Polo Norte. Su buque, el «Maud» había estado 19 meses en el Artico, al Norte de Asia y de Europa y había logrado atravesar con éxito el pasaje Noroeste. Amundsen esperaba que el «Maud» quedara aprisionado entre los hielos, y derivar hacia el Polo cuando terminara el invierno ártico. Cuando trataba de llegar a Nome, tuvo frecuentemente que abrirse camino haciendo saltar el hielo con explosivos. La última noticia que se tuvo de la expedición Amundsen fué que se encontraba en el Cabo Este al rededor de 170 millas al Noroeste de Nome, en el estrecho de Bering. Debido a la falta de fondos, Amundsen va acompañado de solo tres marineros y un cocinero esquimal.

Siberia

El Capitán Axel Landmark y el Capitán John Vatney en un buque motor de 50 pies están en viaje de 4000 millas al río Kolyma, guiándose por medio de una primitiva carta marina usada por Nordenskiöld, explorador sueco en su viaje de Noruega al Japón, vía Océano Artico.

Groenlandia

Knud Rasmussen, explorador danés, que regresó de la costa este en 1919 después de estudiar las tribus esquimales está preparando una expedición de cinco años con el mismo fin. Lange Koch, otro danés planea otra expedición científica al Norte de Groenlandia siendo su principal objetivo establecer la soberanía danesa en esos territorios.

Africa

Cuatro expediciones hay en progreso: la Expedición Etnológica de Mackie al Africa Central para el propósito de estudiar a los Bahima, una de las principales tribus pastorales de Ankole, distrito Oeste de Uganda; la Expedición Británica del Museo de Historia Natural, a la costa Oeste y a las montañas de Jeb Marja; el esfuerzo del Duque de los Abruzzos de encontrar las fuentes del río Webi Shebeli, que viniendo de Abisinia, atraviesa el Somaliland italiano y desemboca en el Océano Indico; y por fin la Expedición Entomológica de la porción belga de Tangayica y del Congo del Este, dirigida por T. A. Barns, que exploró los bosques del Ituri y de Semilki, encontrando una raza de pigmeos salvajes y recogiendo una espléndida colección de insectos y de mariposas.

Baffinlandia

Donald B. Mac Millan, antiguo compañero de Peary, tiene el proyecto de partir el año en curso para explorar uno de los campos más ricos del Lejano Norte. Se propone establecer su campo 700 millas al Sur de Etah, en la Groenlandia del Noroeste donde la Expedición Grocker pasó cuatro inviernos. Intentará circunnavegar Baffinlandia y penetrar 4500 millas saliendo de la costa Oeste.

Nueva Zembla

El Dr. Olaf Holtehdahl de la Universidad de Cristiania está organizando una expedición de ciencia natural y geología a este país. Proyecta partir el verano próximo.

México

El Profesor Emelo Oddone, famoso seismólogo italiano, Representante del Gobierno de Italia, está actualmente estudiando los fenómenos sísmicos de este país por medio de su «inervijametro», invención gracias a la cual puede medir tanto el movimiento como la intensidad de los temblores.

Amazonas

Un grupo de hombres de ciencia americanos, encabezados por el Dr. Henry H. Rusby de la Universidad de Columbia intentará este año una expedición a este río. Proyectaban partir en enero y atravesar más de mil millas de tierra casi vírgenes, hasta las fuentes del río. El Dr. Rusby iba acompañado por el Dr. David Starr Jordan, Presidente de la Universidad de Leland Stanford; el Dr. Carl H. Eigenman, de la Universidad de Indiana, que iba a estudiar peces y reptiles; el Dr. Rufken, de la Universidad de Michigan, que se iba a dedicar al estudio de las ranas; y el Dr. Eduardo Kromers, de la Universidad de Wisconsin y el Profesor A. H. Gill, del Instituto de Tecnología de Massachusetts, que iban a estudiar semillas y aceites volátiles.

Ecuador y Perú

El Capitán Harold E. Anthony y George K. Cherrie, están reuniendo colecciones de la flora y fauna de estos países para el Museo de Historia Natural de Nueva York.

Islas del Pacífico

Bajo los auspicios de la Unión Panpacífica, en la que están representados los Estados Unidos, Canadá, Inglaterra, Australia, Nueva Zelandia, Hawai, Islas Filipinas y Japón, se verificará una expedición a las islas del Pacífico para descubrir los orígenes de la raza Polinesia.

China y el Tibet

Una expedición con un fondo de \$ 250,000, dirigida por Roy Chapman Andrews y auspiciada por el Museo de Historia Natural de Nueva York, partirá pronto para el Asia Central, en busca del supuesto eslabón entre el hombre y el mono.

A nuestros Clientes

Hemos recibido cemento ALSEN y otros alemanes que vendemos al por mayor y menor.

Adelá v. de Jiménez e hijos

LA REINA DEL BAILE

La Profesora de Bailes

MARY CREGHORN

Garantizando enseñar tres clases de Bailes en ocho lecciones, aún a las personas que nunca hubiesen bailado. Ofrece sus servicios, comprometiéndose a dar clases a domicilio y recibe órdenes en el Hotel Italiano en los altos de la casa esquina opuesta a A. Herrero y Co. o por teléfono llamando al número 754.

Rogelio Mora Fernández

Abogado y Notario

Oficina en San José, 50 varas al Sur del Palacio de Justicia